

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 20. September 2024

**Medienmitteilung  
Mutationen in der Verkehrskommission der Stadt Luzern**

Der Stadtrat hat folgende Personen per 11. September 2024 in die Verkehrskommission der Stadt Luzern (VKL) gewählt:

- Rachel Gaudenz, Vertretung des Mieterinnen- und Mieterverbands
- Anna-Sophia Spieler, Vertretung FDP-Fraktion des Grossen Stadtrates
- Barbara Irmiger, Vertretung Kantonsrat, vorher G/JG-Fraktion Grosser Stadtrat
- Judit Aregger, Vertretung G/JG-Fraktion
- Anna-Lena Beck, Vertretung GLP-Fraktion Grosser Stadtrat

Die vollständige Mitgliederliste der Verkehrskommission ist [online](#) abrufbar. Die derzeitige Mitgliederzusammensetzung bleibt bis spätestens Ende 2024 gültig. Für die Amtsperiode 2025 bis 2028 werden die Kommissionsmitglieder durch den Stadtrat im Herbst 2024 neu gewählt.

Die Verkehrskommission nimmt zuhanden der zuständigen Behörden Stellung zu bedeutsamen verkehrspolitischen Fragen und zu allen Verkehrsplanungen und -massnahmen, die für die Stadt Luzern wichtig sind. Diese Stellungnahmen haben empfehlenden Charakter. Die Kommission kann in Zusammenhang mit Verkehrsfragen und -problemen von sich aus Empfehlungen an den Stadtrat beschliessen.